



Liván Izquierdo Alonso, Primer Secretario del PCC y Mario Felipe Sabines Lorenzo, Gobernador de Matanzas recorren junto a directores obras que se trabajan para el 60 Aniversario de Girón.

Comienza el seguimiento de las obras por el Monserrate, espacio interactivo para disfrutar y promocionar la naturaleza de la bella ciudad yumurina diferentes productos y servicios, convocar a la población con participación popular para ayudar a embellecer con una nueva imagen de la ciudad, se prevé un parque, los ranchones, la calidad y cultura del detalle en todo lo que hagamos.

El Pekín se restaura para lucir un centro de elaboración y su comida tradicional.

Se chequea ahora en la plaza Benifacio Byrne del Viaducto matancero la luminaria, el Centro Comercial Plaza Ayón, el sitio histórico y zonas aledañas.

El Polinesio muestra sus columnas enchapadas, murales, baños y el bar, su diseño original y diferente resalta a la altura de la bahía de la ciudad.



